

Energetische Sanierung der Straßenbeleuchtung

-Umstellung auf LED-Leuchten-

Energetische Sanierung der Straßenbeleuchtung in Bermatingen 2017

Die energetische Sanierung der Straßenbeleuchtung in Bermatingen wurde im Rahmen Kommunalinvestitionsförderungsgesetz (KInvFG) vorangebracht.

Im Januar 2016 hat die Gemeinde Bermatingen das Vorhaben „Umrüstung auf LED-Leuchten“ beim Regierungspräsidium in Tübingen beantragt. In der Beantragung ist eine Auflistung der Straßen enthalten, in denen die LED-Beleuchtung saniert wird. Die Maßnahme wurde im Jahr 2017 wie geplant umgesetzt. Die Auszahlung der Fördermittel wird zeitnah erfolgen.

Nach dem Kommunalinvestitionsförderungsgesetz (KInvFG) unterstützt der Bund die Länder bei der Stärkung der Investitionstätigkeit finanzschwacher Gemeinden und Gemeindeverbände. Im Februar 2016 erhielt die Gemeinde Bermatingen den Zuwendungsbescheid des Regierungspräsidiums Tübingen zur Förderung der Maßnahme. Die Gemeinde Bermatingen erhält aus dem Kommunalinvestitionsförderungsgesetz einen Zuwendungsbetrag in Höhe von 78.541,69 €. Insgesamt sind Kosten in Höhe i.H.v. 90.806,52 € entstanden.

Fördertitel:

Umrüstung auf LED-Leuchten

Förderkennzeichen:

14-10/2222.2

Ziel:

Energieeinsparung durch Einsatz von Leuchten mit LED-Technik



Wir fördern
**kommunale
Investitionen**

